

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO

FACULTAD DE INGENIERÍA

DIVISIÓN DE INGENIERÍA MECÁNICA E INDUSTRIAL



**DISEÑO DE UNA CÉLULA DE TRABAJO DE MATERIAS PRIMAS
EN EL LABORATORIO DE CONTROL DE CALIDAD EN EL RAMO
FARMACEÚTICO**

Elaborado por: Martín Camacho Méndez

Asesora: M.I. Silvina Hernández García

AGRADECIMIENTOS

Estos agradecimientos no habrían sido posibles sin la participación de muchas personas, las cuales no podría mencionar todas en este espacio. En primer lugar me gustaría felicitar a mis papás Martín Camacho Magadán y Martha Patricia Méndez Vázquez, ya que sin su apoyo no hubiera podido completar mi carrera profesional; además, debo destacar el apoyo de mis hermanas Jetzabel y Sinaí, ya que ellas me dieron consejos y motivación para ingresar a cursos extracurriculares, los cuales me ayudaron a desarrollar mis habilidades.

Otra de las personas que no puedo omitir es Elizabeth Badillo Sosa, a quien le tengo un gran cariño y aprecio, ya que ella ha sido un gran apoyo en la escuela y gracias a sus consejos logré alcanzar más fácilmente mis metas y sueños. También en este espacio quiero mencionar a Eduardo Cardoso Suárez, alias “El Ave” e Ignacio Enríquez Escamilla, alias “El Chon” que son mis amigos y fueron mi equipo de trabajo a lo largo de la Universidad, junto con ellos durante la carrera logramos salir adelante juntos, unas veces compitiendo entre nosotros y otras veces contra el grupo, pero esa unión que tuvimos fue genial, porque nos complementábamos y logramos destacar en varios proyectos.

Una de las organizaciones que siempre tendrá mi aprecio y orgullo, donde pasé gran felicidad y grandes momentos es el Centro de Negocios e Ingeniería Industrial (CNII), donde conocí grandes emprendedores y emprendedoras, haciéndome ver que siempre es posible realizar grandes cosas, la gran moraleja que me llevo de ellos es que si tienes una idea buena y mucho entusiasmo todo es posible.

La Universidad Nacional Autónoma de México y sus profesores merecen un párrafo aparte debido a que ellos, a lo largo de cuatro años y medio, me ofrecieron sus consejos, conocimientos, forjaron mi carácter y me dieron un ejemplo a seguir, por lo que siempre estaré agradecido de por vida con cada uno de ellos.
